

ほしの高志 の道政通信

この通信は郵送、全戸・街頭配布をおこなっています。星野高志事務所／札幌市東区北24条東8丁目 電話750-5277



10月6日に開かれたエネルギー特別委員会。

道内では太陽光や風力発電の新規参入が進んでいます。しかし最近北電は、接続限度を36万キロワットとし、それを超えた場合は、事業者に大型蓄電池の設置などの条件を示してきました。事業者には大変な出費となります。

要とがいふの足を踏む
新規事業者も出かねません。しかも、36万キロという数字も北電の主張でその妥当性も検証されてゐるわけではないのです。

意欲が増進されるよう、北電に事業者への丁寧な対応を求める。対応結果の報告も求める」と答弁しました。

事業者の意欲増進のため
「北電に丁寧な対応求める」

経済部長が表明

北電が風力発電に参入条件

要とがいふの足を踏む
新規事業者も出かねません。しかも、36万キロという数字も北電の主張でその妥当性も検証されてゐるわけではないのです。

意欲が増進されるよう、北電に事業者への丁寧な対応を求める。対応結果の報告も求める」と答弁しました。

CO₂排出抑制が温暖化を防止

道 削減計画見直しへ

世界規模で発生する異常気象 南極の氷山も次々と崩れだすなど、地球温暖化は人類の存在そのものを脅かしています。温暖化の原因であるCO₂削減は急務です。

**家庭部門の取組みは
温暖化防止に貢献**

積雪寒冷地の北海道は、本州に比べて家庭部門のCO₂排出割合が高くなっています。例えば、灯油、ガソリン、電気、ガス、水道など。これらの使用を抑えることは、CO₂排出を抑制し温暖化防止に大きく貢献します。

しかし、「地球のために頑張ろう」と訴えても、お

国は、2030年度のCO₂排出量を、2013年度比で26%削減する中期目標を示しました。星野道議は、国の目標値を上回る、道の計画見直しを進めました。

標値設定へ 道の計画

策など、本道の優位性を活かし、国の目標を踏まえ、より一層効果的な取組を推進すると答弁しました。星野道議の話

ルビを採用してしまった
9月の本会議質問はノーネクタイ、10月に開かれた1面の委員会質問はクタイ着用というわけです。
軽装になることで、空調温度を高めに設定するとも、地球温暖化対策に有効です。

これからは洋上風力が主流に

重要な家庭部門の取組み

小口の削減量 集約の課題も

効果的対策を検討

萬飾区で生まれる
都立大学理学部(物理)入学
北海道議会議員初当選
議会エネルギー委員長
民主党北海道幹事長
議会経済委員長
環境プロジェクト座長
脱原発プロジェクト座長
道民の日プロジェクト座長
東区民主党代表 道議6期目

曲がり角の原子力政策

〈もんじゅ廃炉・核燃料サイクルからの撤退〉国に提言を

ウランは99年で枯渇

ウラン埋蔵量から試算

原発は期限付き電源に

こかつ

政府は、高速増殖炉「もんじゅ」の廃炉を年内にも決定します。「使った以上の燃料を生み出す」という夢のような話は本当の夢になってしまいました。増殖炉の開発を断念した以上、原発は期限付き電源となつたのです。知事答弁によると、世界中のウランは99年で使い切ることになります。

増殖炉の弱点

国の原子力政策は大きな曲がり角に立つたと言えます。高速増殖炉開発は、50年前に始まりました。ウラン資源が有限である」とから、「使いながら、燃料を再生産する」必要があつたからです。



年内にも廃炉が決まるもんじゅ

点は、冷却剤に液化ナトリウムが使われている点です。この液化ナトリウムは水と触れると激しく爆発を起こします。一般的な原発に比べ、事故リスクは桁が違うと指摘されています。アメリカをはじめ、世界の国々は、

増殖炉開発から撤退しています。

遅すぎたとは言え、政府の高速増殖炉「もんじゅ」

反応し、一步間違えば大爆発を起こします。一般

ムは水と触れると激しく爆発を起こします。一般的な原発に比べ、事故のリスクは桁が違うと指摘されています。アメリカをはじめ、世界の国々は、

増殖炉開発から撤退しています。

遅すぎたとは言え、政

府の高速増殖炉「もんじゅ」は、99年分と推定されると答弁。しかし、この推定は、世界はもうのかと質しました。これに対して経済部長は「99年分と推定されると答弁。

星野道議は「原発に未

來はない。そもそもあと何年燃料であるウラン

はもうのかと質しました。

これに対しても、原発は期限付き電源という

限りがある以上、原発は期限付き電源とい

うになります。

星野道議は「原発に未

來はない。そもそもあと

何年燃料であるウラン

はもうのかと質しました。

これに対して経済部長は「99年分と推定されると答弁。

星野道議は「原発に未

來はない。そもそもあと

何年燃料であるウラン

はもうのかと質しました。